



## Firma Sheinbaum en Quintana Roo el Acuerdo por la Unidad

### Ex funcionarios de CDMX y legisladores, al frente de cuatro circunscripciones electorales

ALMA E. MUÑOZ Y  
ENRIQUE MÉNDEZ

Ex funcionarios capitalinos y legisladores fueron designados responsables de circunscripciones electorales, como parte del equipo de Claudia Sheinbaum, coordinadora de los comités de defensa de la Cuarta Transformación.

Su labor, se explicó, será contribuir al armado de estructuras militantes para la organización y defensa electoral, mantener comunicación permanente con los gobiernos de Morena, contribuir en los procesos de unidad y sumar a más gente y sectores al movimiento.

Efraín Morales, ex subsecretario de Gobierno de la Ciudad de México, estará a cargo de la primera circunscripción –Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Durango, Jalisco, Nayarit, Sinaloa y Sonora.

Néstor Núñez, ex alcalde de Cuauhtémoc, en la segunda –Aguascalientes, Coahuila, Guanajuato, Nuevo León, Querétaro, San Luis Potosí, Tamaulipas y Zacatecas.

En la tercera –Campeche, Chiapas, Oaxaca, Quintana Roo, Tabasco, Veracruz y Yucatán–, la vicecoordinadora de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez.

Leonel Godoy, también vicecoordinador de los diputados morenistas, en la cuarta –Ciudad de México, Guerrero, Morelos, Puebla y Tlaxcala–, y en la quinta –Colima, Hidalgo, estado de México y

Michoacán–, el vocero de los senadores del partido guinda, César Cravioto.

Por otro lado, en Playa del Carmen, Quintana Roo, la aspirante declaró que México debe de dejar de proyectar al mundo la vergüenza de mano de obra barata, en lugar de su riqueza cultural, por eso el salario mínimo debe continuar su incremento gradual.

En conferencia de prensa, previa al evento masivo que encabezó en la unidad deportiva Luis Donaldo Colosio de este municipio, donde firmó el Acuerdo por la Unidad, sostuvo que uno de los sellos del próximo gobierno deberá ser dar continuidad al aumento salarial, pero el trabajador también debe tener servicios e infraestructura, así como acceso a educación, salud y un medio ambiente sustentable.

Señaló que Cancún es el claro ejemplo de la polaridad económica, pues mientras una habitación hotelera se puede rentar en 10 mil pesos por noche, el trabajador regresa a su casa sin servicios.

Durante el acto masivo, la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México llamó a la unidad a militantes y

simpatizantes, y a que no sea una falsa unidad vinculada a la corrupción, con el fin de dar continuidad a proyectos en Quintana Roo que permitan prosperidad compartida.

Defendió los proyectos y acciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, como el Tren Maya; la defensa jurídica contra la empresa Vulcan Material, antes Calica, y la democratización de los poderes, como el Judicial, pero sobre todo la defensa de los pobres.

Sheinbaum Pardo puntualizó que Quintana Roo es muestra de que con la transformación el bienestar puede llegar a todos los hogares mexicanos, logro que la oposición jamás pudo alcanzar, lo que calificó como una de las razones por las que hoy son pocos los que se encuentran entre sus filas.

Con información de  
Patricia Vázquez, corresponsal